

Geschrieben von:

Montag, den 27. Mai 2013 um 09:54 Uhr

Spanienreise Zwanzig13:

Am Pfingstsonntag um 23 Uhr fuhr der Bus vor und lud 47 Teilnehmer zur diesjährigen Spanienreise am Feuerwehrmagazin Kleingartach ein. Nach langer Busfahrt stieg man am Montag um 15 Uhr vor dem Hotel Saurra Daurada in Malgrat de Mar aus und bezog die Zimmer. Nach der ersten Nacht in den Hotelbetten ging es am Dienstag morgen 8 Uhr los zu den Plätzen in Blanes, wo die B-Juniorinnen und die B-Junioren an einem Großfeld - Turnier teilnahmen. Die Mädchen gewannen ihre beiden Auftaktpartien souverän. Die Jungs erkämpften sich ein Unentschieden und verloren unglücklich. Am Abend war dann zunächst Regeneration beim Abendessen angesagt, bevor ein wenig der Hotelpool genutzt wurde. Mittwochs waren dann nur vormittags Spiele. Bei den Jungs zeigten sich die Strapazen der letzten Tage und sie gingen kläglich unter. Die Mädchen verloren ein Spiel am Ende doch deutlich und siegten in der zweiten Partie nach kämpferischer Leistung verdient. Am Mittag war dann der kulturelle Ausflug nach Barcelona per Bus und Bahn angesagt. Die Kathedrale, Camp Nou und shoppen rund um die bekannte Rambla standen auf dem Programm. Am Abend ging es dann nach dem Abendessen rund auf einer Schaumparty. Am Donnerstag gewannen die Mädchen ihr nächstes Gruppenspiel und die Jungs auf bis heute unerklärliche Weise ihr nächstes Gruppenspiel. Am Abend war dann ein gemeinsamer Strandbesuch angesagt und regenerieren für den Finaltag. Am Freitag morgen versuchten die Jungs leider vergeblich ihr letztes Gruppenspiel zu gewinnen, feierten dafür aber mit den Mädchen, die trotz einer deutlichen Niederlage im Halbfinale standen. Im Halbfinale zeigten die Mädchen ihre beste Turnierleistung und zogen verdient ins Finale ein. Dieses Finale war ein Spiel auf Augenhöhe und drei Minuten vor Ende des Spiels fiel leider das unglückliche 0:1 gegen die Mädchen, die damit den zweiten Platz erreichten. Am letzten Abend wurde dann ausgiebig gefeiert und die meisten kehrten erst in den Morgenstunden in die Hotelzimmer zurück. Am Samstag morgen um 10 Uhr war sie dann leider vorbei die Spanienreise 2013 und man fuhr gemeinsam wieder zurück in die Heimat, wo man am Sonntag um 2:57 Uhr wieder in Kleingartach ankam. Fazit: Auch in diesem Jahr wieder eine sehr schöne Reise ... die auch 2014 wieder versucht wird umzusetzen. Danke nochmals an alle Betreuer und Teilnehmer, die dabei waren und ihren Beitrag dazu geleistet haben, sowie die beiden Fördervereine

Bambinis: ☐ ☐ ☐

Am Pfingstmontag waren unsere Bambinis beim Jako-Cup in Talheim zu Gast. In einer 7-er Gruppe spielte man jeder gegen jeden und erzielte dabei folgende Ergebnisse :

SGM - SC Ilsfeld 1:1 / SGM - FC Union Heilbronn 0:0 / SGM - TSV Talheim 0:0 /

SGM - TSV Talheim II 3:0 / SGM - TSG Heilbronn 0:0 / SGM - SC Amorbach 0:0

Torschützen: 3x Ralf Krieg und 1x Julian Rembold

Erwähnenswert Torspieler Johannes Beck, der in sechs Spielen nur einmal hinter sich greifen musste.

Neues von den SGM JuniorInnen ...

Geschrieben von:

Montag, den 27. Mai 2013 um 09:54 Uhr

Tolle Leistung, des gesamten Teams !

E - Junioren:

In Talheim trat ein gemischtes Team an. In den ersten beiden Gruppenspielen wurde ein Unentschieden erzielt, die nächsten beiden Gruppenspiele wurden leider verloren. Im Spiel um Platz 7/8 konnte die TSG Heilbronn IV verdient mit 1:0 geschlagen werden, so dass am Ende Platz 7 belegt wurde.

Nächstes Training der E - Junioren: Dienstag, 04. Juni 2013 um 18 Uhr in Stetten.

Sonntag, 02. Juni 2013:☐

EI - Junioren: Turnier in Ilsfeld von 9:30 bis 12:15 Uhr

EII - Junioren: Turnier in Ilsfeld von 12:30 bis 15:30 Uhr

Zuschauer sind zu allen Turnieren herzlich willkommen !